

大垣市

# お勝山共生型デイ便り

令和6年8月号

酷暑が続いています。皆様いかがお過ごしでしょうか。  
コロナ、手足口病、溶連菌がトリプルで流行していますが、  
しっかりと感染対策をしてデイで楽しく過ごしましょう。



お勝山共生型デイ  
イメージキャラクター  
「おかっちー」

## 活動紹介

### <七夕行事>

こども園の園児達の訪問があり、一緒に七夕飾りを付けたり  
踊りやハンドベルの演奏があり、  
楽しいひと時を過ごしました。



手品や皿回し等  
の雑技を始め、  
利用者の皆様と  
一緒に鳴子を  
鳴らして体を動か  
す等して、楽しい  
時間を過ごしまし  
た。

### <ボランティア訪問

### いきいき楽楽楽>



### 今月のおすすめ 健康情報

水虫は真菌(カビ)の一種です  
床・バスマット・スリッパなど様々な所に存在  
します。

痒みがない場合でも半数程度がかかっています。

ほかっておくと足の組織が壊死してしまう可  
能性があります。

足の指の間を見て、白くなってい  
ないか確認してみましょう。

## おしらせ

☆出張理容トマトが8/19(月)にあります。  
(カットのみ2,400円、顔そりのみ1,100円です。)  
希望される方は職員にお申し出下さい。